

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

Gobierno Departamental de Río Negro



#527 / 24 de enero 2023

Fray Bentos.

Quedó habilitado el puente de ruta Panorámica.



Luego de cumplirse los correspondientes trabajos, finalmente la estructura está nuevamente en condiciones para su uso.

Recordamos que, personal de la Intendencia de Río Negro, correspondiente al área de herrería, procedió a efectuar diversas tareas de mantenimiento y reparación, algo que obligó al cierre circunstancial del mencionado puente, por el lapso de una semana aproximadamente.

Ahora el mismo fue liberado para la circulación vehicular, aunque se mantiene la recomendación para que esto se haga con precaución.

Fray Bentos.

Políticas Sociales prosigue con la entrega de productos donados por Aduana.



Distintas instituciones del departamento están siendo consideradas con este aporte.

Estos productos de limpieza y artículos de higiene personal, como: shampoo, acondicionador, jabones de tocador, cremas corporales, jabón para lavar ropa, cremas dentales, cepillos de dientes, desodorantes masculinos y femeninos, fueron distribuidos, en este último caso, por los hogares de Ancianos de Nuevo Berlín, San Javier, Young y en Fray Bentos, Hogar La Unión (ex la Pileta).



Fray Bentos.

El Servicio de Guardavidas apoyó el taller de “ParaNáuticos”.



La actividad se llevó a cabo en la zona de “el Naranja” en Las Cañas, contando con la participación de técnicos en la materia.

Esta acción obtuvo el respaldo del Gobierno Departamental, a través de los Departamentos de Turismo y Deporte, siendo una atención más que se suma en el balneario.

De esta manera, se incrementa el involucramiento del personal de la Intendencia de Río Negro que custodia a los bañistas, formando parte de las movidas sociales que contribuyen a la inclusión, concientización y reflexión, sobre aquellas personas en situación de discapacidad, afines a los deportes náuticos y que además, tienen la posibilidad de practicar actividades físicas adaptadas.

Fray Bentos.

Elección de la Reina de la Piscina Pública.



Un excelente marco de público presenció este certamen, donde participaron 16 postulantes.

El evento fue otra de las esperadas propuestas que se llevan a cabo durante esta temporada estival, siendo una de las antesalas de lo que será la elección de "Reina de Las Cañas 2023".

En esta oportunidad, las ganadoras fueron:

Reina: Ruth Espinosa (18 años / Fray Bentos)

1ª Princesa: Belén Shauman (22 años / Fray Bentos)

2ª Princesa: Abril Cuello (20 años / Fray Bentos)

Miss Simpatía: Damary Benítez (19 años / Fray Bentos)

El jurado estuvo integrado por: Nohelia Labadie; Antonela Napiloti; Rossana Salazar; Teresa Salvatierra; Andrea Prestes; Karina Anzardo e Ingrid Milessi.





Balneario Las Cañas.

FIESTA
..... DE LA
ESPUMA

LAS CAÑAS • RÍO NEGRO

27 & 28 ENERO
2023

DJ & BANDAS EN VIVO
PATIO GASTRONÓMICO
JUEGOS PARA CHICOS

Río Negro GOBIERNO DEPARTAMENTAL | Ministerio de Turismo | UruguayNatural



**VIERNES
27**

La Redoblona
20 23
20 AÑOS

**FIESTA
..... DE LA
ESPUMA**

LAS CAÑAS • RÍO NEGRO

**27 & 28 ENERO
2023**

DJ & BANDAS EN VIVO
PATIO GASTRONÓMICO
JUEGOS PARA CHICOS

Río Negro GOBIERNO DEPARTAMENTAL | Ministerio de Turismo | UruguayNatural

ENTRADA LIBRE Y GRATUITA



NO TE PIERDAS LA
LLUVIA DE ESPUMA
SÁBADO 28 • A PARTIR DE LAS
21:00 HS



FIESTA
..... DE LA
ESPUMA

LAS CAÑAS • RÍO NEGRO

**27 & 28 ENERO
2023**

**DJ & BANDAS EN VIVO
PATIO GASTRONÓMICO
JUEGOS PARA CHICOS**



Ministerio
de Turismo



UruguayNatural

ENTRADA LIBRE Y GRATUITA

Nuevo Berlín.

Se desarrolló la 19ª edición del Festival “Desde la Costa”.



Miles de personas disfrutaron de la fiesta del fin de semana en Nuevo Berlín, uno de los eventos más importantes dentro del calendario departamental.

Con una nutrida grilla de artistas de primer nivel y variados géneros sobre el escenario a orillas del río Uruguay, se observó un gran despliegue de audio, luces y pantallas de última generación.

La actividad contaba con tres días de programación, pero el viernes debió suspenderse por tormentas y lluvias que azotaron la zona, generando roturas en varios puestos de venta en la plaza de comidas, así como también en el espacio ferial; pero las dos siguientes noches, el predio se desbordó de público.

Como marca el protocolo, el sábado dio inicio con palabras de bienvenida de la Intendente (j) Griselda Crevoisier, el Alcalde Hernán Godoy y la presencia de integrantes del grupo organizador.

Richard Turcatti fue el encargado de la apertura musical, con su música que fusiona el español y el portugués; le siguió Gonzalo Jaime de Soriano con un renovado show con canciones de variado estilo; Banda Retro de Mercedes, llevó a todos los espectadores a recordar éxitos en español e inglés de los '70, '80 y '90; mientras que Carlos Malo le aportó mucho ritmo de folclore a la noche.



El estilo se mantuvo posteriormente, con la presentación de la banda santafesina Cordiales, que brindaron un espectáculo muy aplaudido y desde la frontera con Brasil, llegó So Gaitaço con canciones en portugués y adaptaciones tropicales que empezaron a hacer bailar a los presentes.

Ya en el tramo final, Néstor Valsi, hizo bailar y corear sus canciones. Finalmente, un DJ amenizó con los éxitos del momento el resto de la madrugada.

La segunda noche de escenario, dio inicio con el grupo de danzas Sembrando Huellas, que actuó con sus tradicionales bailes, le siguió la banda local Entre Nos, con ritmo de folclore, continuando el espectáculo, actuó Dúo Luceros de Young; desde Entre Ríos le siguió Pitingo Izaguirre, con su cancionero de folclórico; Levantando Polvadera de Mercedes, aportó su repertorio a la mitad de la noche, invitando a la gente a bailar.

Finalizando, Enzo y la Sub 21, deleitaron a todo el predio con su ritmo de plena, mientras que, para el cierre, Canto Para Bailar fue el broche de oro, para un público más joven que siguió disfrutando de los éxitos de la banda hasta la madrugada.

El Festival "Desde la Costa", además contó con actividades diurnas como una regata de veleros y una de Kayak con dos competencias, paseos por las islas, entre otras.

En materia de ocupación, desde varios días antes todo estaba colmado, zonas de camping, posada, moteles y casas para alquilar.

El movimiento comercial fue importante y los organizadores se mostraron agradecidos y conformes con lo generado por el público en esta nueva edición, donde el predio estuvo repleto de espectadores las dos noches.



Young.

Proyecto de Planta de Transferencia para Young.



La Intendente (j), Griselda Crevoisier; el Secretario General de la Intendencia, Ing. Agro. Jorge Gallo, junto con los directores, de Ambiente, Adrián Stagi; de Obras, Gustavo Meyer; Planificación, Hugo Hornos; el subdirector de Higiene, Matías Rodríguez y la Alcaldede, Mercedes Long, recibieron a los técnicos del Ministerio de Ambiente, Gerónimo Etchechury, Ángel Caldeira y Gerardo Balero.

En la ocasión visitaron el vertedero de la localidad, para la evaluación y reconocimiento del terreno, observando los posibles lugares donde se instalará la “planta de transferencia” y determinar las opciones de construcción; previéndose un galpón de 500 m² o más pequeño, dependiendo de los desniveles que se encuentren.

Esta iniciativa permitirá el cierre de todos los vertederos a cielo abierto del departamento, siendo la etapa intermedia antes del traslado de la basura al relleno sanitario de la capital departamental.

Los recursos para la mencionada obra, serán aportados por el Ministerio de Ambiente, incluyendo, además, una planta de clasificación.

